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1. 湯沢市大町商店街、全国まるごとうどんエキスポ視察報告 （平成２９年１０月１日）

　第１８回大門･本町通りまちづくり委員会が平成２９年１０月１日（日）に開催され、湯沢市の中心市街地の

大町商店街、市役所付近で開催された全国まるごとうどんサミットを視察しました。

　先進地視察も秋田市通町商店街、鶴岡市駅前商店街などの視察をし、

今回で３回目になります。当日は天気にも恵まれ、汗ばむ陽気でした。

主会場も多くの来場者が溢れかえりに賑わっていました。

　前行銀かやらき　町崎尾裏　）合集（ 　05：8

　前行銀かやらき　）発出（ 　00：9
　　　　　　　　　　　ジャンボタクシー　

　場車駐場会　）着到（  02：01

10：30【懇談会】湯沢市大町商店街振興組合　
　　　　　　　　　　理事長　山内　功　様

12：00【イベント体験】　
　　　　商店街イベント等参加（昼食は各自）　　

14：50　（集合）　会場駐車場

15：00　（出発）　会場駐車場　
　　　　　　　　　　ジャンボタクシー

16：00　（到着）　裏尾崎町　きらやか銀行前　

視察・懇談会スケジュール　
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湯沢市大町商店街の街並み

　今回は、以前にまちづくり委員会で

ご講演をいただきました、大町商店街

振興組合理事長の山内功氏との懇談の

場をもうけ商店街の現地視察や、うど

んエキスポの経緯などのお話しを伺い

ました。

　今年で７回目の開催となった「全国

まるごとうどんエキスポ」は昨年１１

万５千人の来場者となり年々来場者も

増えているようです。３回目までは赤

字が続くなど苦労していたとのことで

したが主会場を市役所付近に変更し効

率もよくなり総事業費 2000 万円で行

ない県南の代表するイベントになってい

るという事でした。懇談後は協定によ

り揃えた街並みの商店街を視察しました。

視察その 1：大町商店街振興組合理事長　山内功氏との懇談会



街路灯 道路照明灯

メイン会場へ続く商店街

視察その２：「全国まるごとうどんエキスポ」　　湯沢市役所近郊　イベント会場

　「全国まるごとうどんエキスポ」とは、日本 3 大

うどんのひとつである「稲庭うどん」の地元、秋田

県湯沢市で行われる、全国各地のうどんを集結させ、

「うどん」食文化を通じて地域の垣根を越えた連携を

生みたいと、2011 年から始められた秋田県湯沢発

の「食のイベント」です。

　単なる地域 PR 事業にとどまらず、市民参加型の

湯沢市民みんなでつくりあげるイベントで、企業、

商店街、商工会議所、行政はもちろんのこと地元の

高校生などがイベント T シャツを着てボランティア

で運営に携わっているなど若い人たちも積極的に参

加し地元力で盛り上げていました。

メイン会場には１９店舗の全国のうどん店が出店し、

その他近郊エリアでは様々な屋台やでミュージック

ストリート等を開催しイベントを盛り上げてました。

　

・イベントに対して、若い方も参加し、一致団結し

　ているようで素晴らしいと思った。

・イベントでは賑わいがもたらされるが、その後の

　収支など大変な面もある。しかし由利本荘市では

　まず賑わいをもたらすことから始めていかなけれ

　ばならないのではないか。

・由利本荘市は色んな面で世代交代をし若い人たち

　の力が出せる環境をつくことが必要ではないか。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　など

参加の感想

２. 大門商店街の街路灯について　

街路灯イメージ街路灯イメージ

業者との打ち合わせ

　　（10 月 27 日大門会館にて）

業者との打ち合わせ

　　（10 月 27 日大門会館にて）

事業の進捗状況などは　由利地域振興局　建設部用地課　用地･管理班　℡0184-22-5437

地区計画・まちづくり協定は　由利本荘市　建設部都市計画課　℡0184-24-6332　

　大門商店街で設置している街路灯ついて、平成

２９年１０月２３日（月）県との補償費契約をしました。

そして街路灯の撤去設置に関して１０月２７日（金）

に業者との打ち合わせをいたしました。

　H29 年 12 月中に 7 本ある街路灯を撤去し、新

設は H30 年春以降から北側の歩道整備に合わせて

設置し、H31 年度からは南側の歩道整備に合わせ

て設置する予定です。設置本数は下記の図のように

全部で 4 本の予定です。

　

　


